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ET L’ASSO'

LA SOIRÉE DES VŒUX 2024
Le 25 janvier 2024, à partir de 18h, la Salle du Petit 
Bonheur à Mont de Marsan a été le théâtre d'une soirée : 
la Soirée de Vœux 2024 de l’Adapei des Landes, marquée 
par la participation exceptionnelle de la Compagnie ‘Les 
As du Tipi’.

Madame Christine GIRARDIER, Présidente de l’Adapei 
des Landes, a ouvert la soirée en présentant ses vœux 
pour l'année à venir, récapitulant les moments forts de 
2023. 

Elle a mis en avant les évaluations positives des 
établissements et services, les extensions significatives 
et les initiatives innovantes telles que le programme 
de temps de répit pour les enfants et la démarche du 
baluchonnage. Elle a également évoqué les réussites en 
formation, les projets numériques.

" Ensemble, nous avons traversé des périodes intenses. Grâce à votre précieux soutien, 
nous avons développé des solutions novatrices pour améliorer la vie des personnes 
que nous accompagnons. Je remercie au nom du conseil d’administration, pour cela, 
chacun d’entre vous et tout particulièrement les professionnels pour la dynamique de 
leur engagement sans faille. C'est avec espoir que je regarde vers l'avenir, convaincue 
que notre engagement commun continuera à transformer des vies.

Faisons aussi tous le vœu de ne plus avoir de personnes oubliées dans les revalorisations 
salariales du SEGUR. C’est une condition sine quanone de bons accompagnements 
! Nous continuerons à nous battre pour cela et ne lâcherons rien. L'année 2024 sera 
marquée par la continuité des actions impulsées, la concrétisation de nouveaux projets 
et la consolidation de nos liens. Ensemble, nous écrivons une nouvelle page de notre 
histoire."

La soirée a également été marquée par la remise des trophées d’engagement, une 
manière pour Madame GIRARDIER et Madame GIUSTI de saluer les salariés qui ont 
consacré plus de 20 et 30 ans de leur vie à l’Adapei des Landes, soulignant ainsi leur 
professionnalisme et leurs compétences qui font de l'inclusion une passion.

Les festivités ont atteint leur apogée avec une "conférence gesticulée" captivante sur 
l’emploi et le handicap invisible. Les acteurs ont partagé avec humour et poésie leurs 
expériences, levant le voile sur les défis de l'emploi et mettant en lumière la richesse de 
la neurodiversité. Un échange profondément enrichissant a clos ce moment unique. 

La soirée s'est conclue en beauté avec un délicieux buffet dînatoire préparé par l’Esat 
du Conte, ajoutant une touche culinaire à cette soirée.

Ensemble, participants et acteurs, ont partagé un moment convivial pour bien 
commencer l’année 2024, dans la continuité d'une collaboration porteuse de sens et 
d'actions impactantes.
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ET L’ASSO'

QUELQUES IMAGES DE CETTE BELLE SOIREE
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ET L’ASSO'

BONNE RETRAITE GILLES !
Après près de deux décennies de service exemplaire, Gilles Bossu, qui a rejoint 
notre équipe en 2001, prends une retraite bien méritée. 

Au fil des ans, il a occupé divers postes, débutant à l'ESAT avant de gravir les 
échelons comme Chef de Service social, puis Directeur Adjoint du Complexe 
d'Habitat Tournesoleil, Directeur du Territoire Services Inclusifs et enfin Directeur 
du Territoire Enfance.

Son leadership inspirant, sa passion pour l'inclusion sociale et son humeur 
mais également sa réputation de spécialiste des siestes, ont laissé une marque 
indélébile sur notre communauté.

Gilles Bossu n'était pas seulement un collègue dévoué, mais aussi un mentor 
apprécié pour beaucoup. Son attitude positive et sa capacité à rassembler les gens 
ont enrichi les échanges et débats professionnels mais aussi souvent personnels.

Les professionnels et les personnes accompagnées se sont préparés à lui dire au 
revoir depuis quelques mois, tous tiennent à lui exprimer leur gratitude... pour 
son dévouement, sa sagesse et son soutien constant. 

Tous lui souhaitent une retraite remplie de bonheur, de détente et, bien sûr, de 
siestes bien méritées. 

Merci pour tout, Gilles, profitez bien de cette nouvelle aventure.
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UNE JOURNÉE AU BASSIN DES LUMIÈRES

PENDANT CE TEMPS
                          DANS LES IME

L’année 2023 a vu la reprise du 
partenariat de l’IMPRO avec les 
services techniques de la Mairie de 
Saint-Pierre-du-Mont. 

Il s’est concrétisé par la réalisation de 
jolis sapins de Noël qui sont venus 
égayer le cœur de ville. Avec sérieux 
et surtout dans la bonne humeur, les 
jeunes ont mis du cœur à l’ouvrage 
pendant plusieurs semaines pour 
créer et décorer leurs œuvres.

Bravo à eux pour ce travail d’équipe 
fructueux, qui valorise leurs 
compétences !

Aujourd'hui, vendredi 8 décembre 2023, c’est le grand départ !  Direction Bordeaux, 
les bassins des Lumières, Dali ou l’Énigme sans fin.... Notre projet culturel de l’année !

Nous sommes une cinquantaine dans ce grand bus pour voir ce spectacle d’arts en 
immersion. 

Et quelle journée passée tous ensemble ! 

Nous déambulons dans ces allées sombres, nos 
regards plongés dans les œuvres de lumières. 
"Nous sommes dans les œuvres" au rythme des 
Pink Floyd.

Puis, un petit moment gustatif au restaurant 
brasserie de Cestas. Très bon accueil de la 
responsable et au menu jambon braisé/frites... 
génial !

Dali nous le découvrons aussi en classe, avec les 
maîtresses, sa vie, son œuvre. Nos œuvres seront 
exposées pour notre fête de fin d’année scolaire 
de l’IME.

Merci au Conseil d’Administration pour le financement de ce très beau moment 
artistique qui va nous animer encore pendant plusieurs mois !

UN PARTENARIAT DURABLE
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PENDANT CE TEMPS
DANS LES IME

5 KILOMÈTRES À PIED
Le dimanche 3 mars 2024, la commune de Gaas s'est 
animée pour accueillir la 21ème édition des Boucles de 
Gaas, une course emblématique de la région. Cette année, 
l'événement a revêtu un caractère particulier en soutien à 
une noble cause : le handicap et l'inclusion.

Environ 60 personnes, parmi lesquelles 15 membres de 
l'Adapei, ont participé à la marche solidaire de 5 kilomètres, 
arborant fièrement leurs tee-shirts de l'association. Cette 
belle démonstration de solidarité a permis de réunir la 
communauté locale autour d'un objectif commun : soutenir 
l'inclusion et le bien-être des personnes accompagnées.

L'engagement de chacun a été porté par une ambiance 
chaleureuse et conviviale, témoignant de l'esprit de solidarité 
qui anime la région. Les profits générés par cette marche 
solidaire ont été intégralement reversés à l'Adapei des Landes, contribuant ainsi à 
soutenir ses actions..

Les Boucles de Gaas 2024 resteront gravées dans les mémoires comme un bel exemple 
de mobilisation citoyenne et de générosité, illustrant parfaitement la force du vivre 
ensemble et de la solidarité locale.

Bravo à tous ! 
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SPORT ET PAYSAGE
Quatre jeunes de l’IME Les Pléiades 
et quatre jeunes de Saint-Jacques-
de-Compostelle ont participé au 
championnat de France UNSS de run 
and bike en sport partagé. Ces deux 
équipes mixtes ont représenté les 
Landes et l’académie de Bordeaux lors 
de cette rencontre qui s'est déroulée à 
Porticcio, en Corse.

Cinq jours de voyage qui ont permis à 
tout le monde de revenir avec plein de 
beaux souvenirs. La traversée en bateau 
de nuit était une première pour tous. 
"J'ai eu un peu peur au début et après c'était bien, sauf quand il a bougé au retour", a 
déclaré Jérémy.

"Nous avons visité Ajaccio et sa citadelle, ville de naissance de Napoléon. Ensuite, nous 
avons dormi dans un "super hôtel" et mangé "des repas bien préparés, copieux et avec 
des spécialités corses".

La découverte et la reconnaissance du parcours nous ont permis de bien nous préparer 
pour la compétition. Le circuit était dur mais très joli. La compétition s'est déroulée en 
équipe avec les jeunes de SJDC, "c'est plus motivant en équipe", a déclaré Lucas.

Les élèves de SJDC nous ont encouragés, donné des conseils, ils étaient sympas, ce 
n'est pas tout le temps qu’on peut trouver des gens comme ça", a ajouté Jérémy.

"On a tout donné jusqu'au bout, c'était dur. Je suis un peu déçu du résultat mais 
content d’avoir participé", a conclu Anaé. 

À la remise des récompenses, les 600 jeunes ont chanté la Marseillaise. 

"La Corse est magnifique, la montagne 
d’un côté, la mer de l’autre", a remarqué 
Lucas. Nous avons visité les îles 
sanguinaires avec une vue splendide 
depuis la tour.

À la fin, un journaliste corse est venu 
nous interviewer sur notre participation 
en sport partagé. Dylan, Lucas et Sacha 
ont répondu aux questions. 

Séjour très riche en expérience, en 
émotions, bon accueil, beaucoup 
d’échanges, de rigolades et de respect !

Le rôle des jeunes de SJDC a été pris au sérieux et très apprécié. Bravo à tous."

PENDANT CE TEMPS
   DANS LES IME
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CULTURE ET NATURE

PENDANT CE TEMPS
DANS LES COMPLEXES D'HABITAT

Viva Terraventura !

Des indices, des 
jeux de piste, de la 
découverte !

UNE SOIRÉE AVEC LES ENFOIRÉS
Ils y étaient ; Ils ont passé une très bonne soirée ! 

RENDEZ-VOUS MANQUÉ AVEC LA NEIGE
La bonne humeur et les activités ont permis malgré tout un agréable séjour pour les 
personnes accompagnées du Complexe Habitat le Marcadé lors de leur séjour dans 
les belles montagnes des Pyrénées ! 



9

PENDANT CE TEMPS
 DANS LES COMPLEXES D'HABITAT 

VISITE TANT ATTENDUE
Il est venu ! 

Nous avions décoré ! 

Nous avions préparé ! Nous 
étions tous très contents de le 
voir arriver !

 Le Père Noël !

SECRET SANTA
Quand Secret Santa s’invite au Pavillon 
Gabardan...

De l’impatience, des surprises, des éclats de rire 
et du partage entre personnes accompagnées 
et équipe éducative…

Quel bon moment !

Secret Santa est une tradition de Noël, lors de laquelle des personnes d'un groupe 
s'offrent au hasard des cadeaux.

À TRÈS VITE VÉRONIQUE !
Après deux ans et demi 
passés au Complexe Habitat 
Tournesoleil et à l’Esat 
Sam, Madame Véronique 
Boulon s’est envolée pour 
un nouveau projet de vie. 
Elle a été accueillie à l’Ehpad 
de Loustau à deux pas du 
Complexe.

Nous lui souhaitons d’être 
heureuse et surtout de 
continuer à décider de ce 
qu’elle souhaite pour sa vie.

Bonne Retraite Véronique.
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PENDANT CE TEMPS
DANS LES COMPLEXES D'HABITAT

NOËL AU CHALET 
2023 deuxième édition de la réception de Noël à l’unité de jour 
du Chalet. 

Afin de terminer 2023 sur une note festive et conviviale, l’équipe 
éducative conjointement aux personnes accompagnées du 
Chalet a convié les parents et la direction à une après midi sous 
le signe de la convivialité. 

Une après midi en chanson autour d’un karaoké qui a réchauffé 
les cœurs.

Bonne humeur, partage et complicité ont été les maîtres 
mots de cette après-midi. L’équipe éducative et les personnes 
accompagnées remercient chaleureusement les parents pour leur présence. Le 
thème de cette année était « un accessoire de Noël sur la tête… ». Certains parents ont 
su faire preuve d’une belle imagination ce qui a valut quelques rires. 

Les chants de Noël ainsi que des classiques ont uni les professionnels, les parents, les 
personnes accompagnées. Durant une après midi nous étions tous … des chanteurs à 
l’unisson.  Nous vous souhaitons à tous une excellente année 2024 !

KEVIN CHAMPIONNAT DE FRANCE DE TIR À L'ARC
Du 15 au 17 mars a eu lieu le championnat de France para tir à 
l’arc, à 10 mètres à Richelieu (37). 

VENDREDI 15 MARS : VEILLE DE COMPÉTITION
Le matin je me suis rendu à la JAD pour aller au championnat 
de France à Richelieu. Le soir je suis allé repérer le lieu de 
compétition et manger au restaurant puis direction l’hôtel.

SAMEDI 16 MARS : JOUR DE COMPÉTITION 
Le matin je suis parti de l’hôtel direction le complexe sportif pour 
le concours. Arrivé à la salle, je me suis installé à la place qu’on 
m’avait attribuée et préparée.

Le concours commence, je fais mes 3 volées d’échauffement et 
après les choses sérieuses ont commencé avec les 10 volées, puis 
à la pause je regardais le tableau et là j’étais 4ème à 2 points 
du 3ème. Le concours continue, je continue à tirer mes 10 volées et remonter au 
classement. Le concours se termine et on me dit « super tu es champion de France 
d’un point ! ». A la remise des médailles, j’ai reçu ma médaille d’or et quelqu’un a mis 
la Marseillaise.

DIMANCHE 17 MARS 2024 : le matin, je suis reparti de Richelieu direction Dax

"Ce moment restera dans ma mémoire, j’étais très ému tout particulièrement lorsque 
j’ai reçu ma médaille et que la Marseillaise a retenti."

Kévin BALESTIC  - UJ1 Tournesoleil
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CRÊPES PARTY

PENDANT CE TEMPS
DANS LES SERVICES

Le 19 février 2024, l'atmosphère chaleureuse de la Chandeleur a envahi le SAVS de Dax 
pour une après-midi dédiée au partage et à la convivialité. Les participants se sont 
réunis pour célébrer cette tradition gourmande en confectionnant et dégustant de 
délicieuses crêpes.

Dans une ambiance joyeuse et détendue, Yasmina Duédal, Jacques Preiulh, Jonathan 
Morincomme, Bruno Jean, Joelle Guillemin et d'autres ont mis la main à la pâte pour 
préparer ces douceurs sucrées. 

Au-delà de la simple dégustation, cette rencontre avait pour objectif de favoriser les 
échanges et le partage entre les participants. La Chandeleur, symbole de lumière et 
de renouveau, a été le cadre parfait pour renforcer les liens au sein de la communauté 
du SAVS de Dax. Cette après-midi gourmande a été l'occasion de savourer bien plus 
que des crêpes : elle a permis de créer des souvenirs précieux et de renforcer les liens 
entre tout le monde.

L’HEVEA SUBLIME LE STADE MONTOIS
L’hévéa du Brésil est un bois exotique de la famille 
des Euphorbiacée qui trouve son origine dans la 
forêt amazonienne, au Brésil. C’est un grand arbre 
pouvant atteindre jusqu’à 30 m de haut et 1 m de 
circonférence.

Par ses vingt dessus de tables, ses trois cent dix 
assises et ses cent trente manges-debout (tables 
hautes), l’ESAT du CONTE ainsi que l’ESAT SAM 
ont œuvré afin de sublimer les tribunes du stade 
Montois.

Les deux ESAT main dans la main, en un mois de travail ont réussi à réaliser ce 
magnifique travail. De la découpe, au toupillage jusqu’au vernissage, les tribunes du 
stade Montois se sont faites une nouvelle jeunesse.

PENDANT CE TEMPS
DANS LES ESAT
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PENDANT CE TEMPS
DANS LES ESAT

QUE DE DIPLÔMES !
Lors de la journée du 26 janvier 2024, 
l'ESAT SAM a mis en lumière les réussites 
et l'engagement de ses ouvriers lors de la 
cérémonie de Reconnaissance des Acquis 
de l’Expérience (RAE). 

En présence de Anne GIUSTI, Vice-Présidente 
et Pierre-Matthieu KAHN, Directeur Général, 
cet événement a été l'occasion de refléter 
une année 2023 riche en accomplissements 
et en inclusivité.

Les chiffres parlent d'eux-mêmes : 88 ouvriers formés et 155 attestations délivrées ont 
marqué cette année écoulée, soulignant ainsi l'implication constante en faveur du 
développement professionnel et personnel des travailleurs de l'ESAT SAM. Aux côtés 
de Monsieur KAHN, la vice-présidente, Madame Anne GIUSTI, a également honoré de 
sa présence cette journée empreinte de reconnaissance et de valorisation.

Un moment d'émotion particulier a éclairé la cérémonie avec la remise de magnifiques 
trophées aux ouvriers de l'ESAT SAM, certains cumulant plus de 20 et 30 ans de service 
au sein de l'Adapei. Ces trophées, confectionnés avec soin par les ouvriers de l'ESAT du 
Conte, ont symbolisé l'engagement indéfectible de ces personnes qui ont dévoué une 
grande partie de leur vie à leur métier.

La journée a également été marquée par un au revoir à Monsieur Jean Michel 
PASQUET, Directeur Adjoint de l’ESAT SAM, qui a pris le chemin de la retraite. Son 
dévouement et son investissement ont été chaleureusement salués par l'ensemble 
de la communauté de l'ESAT SAM.

Enfin, pour clore cet événement sur une note conviviale et symbolique, les participants 
ont partagé la traditionnelle galette des rois. Ce moment de partage montre l'inclusion 
qui règnent au sein de la communauté de l'ESAT SAM.
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Les moines de l’Abbaye de Maylis pour qui nous conditionnons la tisane nous ont 
gentiment invité à passer la journée du 12 mars avec eux. Mon collègue et moi-
même  sommes donc partis avec 13 ouvriers de la Sous-Traitance afin de découvrir ou 
redécouvrir pour certains leur univers.

Nous avons été accueillis par Frère 
Joseph qui nous a offert en guise 
de bienvenue le café, de la tisane 
de verveine, du jus d’orange, du 
soda et du cake. Il nous a ensuite 
fait visiter le jardin en nous 
présentant ce qu’ils cultivent et 
en nous faisant goûter et sentir les 
différentes plantes. La fameuse 
plante de Maylis a un fort goût de 
moutarde et les ouvriers ont été 
surpris de cet effet « piquant ».

Nous avons ensuite, pour ceux 
qui le souhaitaient, pu assister à la 
messe célébrée en latin avec des chants grégoriens. Ce fut un moment très apaisant.

Est venue ensuite l’heure du repas à l’issue duquel la quasi-totalité des Frères nous 
ont rejoint afin de passer un moment de convivialité autour d’un café. Nous avons 
beaucoup apprécié ce moment de partage empreint de bienveillance et d’humour.

Nous avons terminé la journée en passant par la boutique de souvenirs. 

L’équipe de Sous-Traitance remercie l’ensemble des Frères pour cette agréable journée 
passée en leur compagnie.

Rachel LAURET
Monitrice d’atelier Sous-Traitance

Marie-Pierre :

 « C’était très sympa, ils nous ont bien accueilli. La messe 
était très jolie. Ils nous ont bien expliqué les plantes. »

Jean-Marc :

« J’ai adoré. Les moines sont venus boire le café avec 
nous, on s’est présenté.»

À LA RENCONTRE DES PARTENAIRES

PENDANT CE TEMPS
   DANS LES ESAT
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PENDANT CE TEMPS
DANS LES ESAT

UN "AVENIR APRÈS LE TRAVAIL"
« Penser globalement, agir localement… » 

Cette démarche initiée en 2011 en Bretagne encourage 
la contribution de tous et le partage d’expériences.

Dans nos établissements, la prise en charge de la retraite 
était jusqu’ici individuelle et liée au projet personnalisé. 
Avec le vieillissement de la population active, de 
nouvelles formes d'accompagnement doivent être 
envisagées. Il est crucial d'innover et d'expérimenter 
des solutions adaptées, mobilisant les ressources des personnes elles-mêmes et des 
acteurs du médico-social et du droit commun.

Pour les travailleurs en ESAT âgés de 50 ans et plus, des groupes d'expression sont 
constitués pour recueillir leurs aspirations autour de quatre thématiques : droits et 
ressources, logement, vie sociale, santé. Ces groupes favorisent l’autodétermination et 
l’expertise d’usage par des pratiques inclusives.

En fonction des priorités identifiées, les acteurs du droit commun peuvent être 
mobilisés pour une approche populationnelle, adaptée aux personnes en situation de 
handicap et à toutes les autres. L'objectif est de favoriser l'inclusion sans discrimination, 
tant au niveau individuel qu'au niveau des environnements.

Pourquoi est-ce important pour les personnes accompagnées ? Quand les personnes 
travaillent à l’ESAT, elles se font des amis, elles ont une vie sociale et affective. Elles 
passent beaucoup de temps à travailler. Quand elles approchent de la retraite, elles 
peuvent se sentir inquiètes et avoir peur de quitter cet environnement. La retraite, ce 
n’est pas juste la fin du travail, c’est aussi le début d’une nouvelle étape de vie. C’est 
une chance, mais aussi un défi.

Pour bien vivre cette période, deux choses sont importantes :

1. Aider les personnes à se préparer à la retraite. Cela doit être fait dans le respect de 
leurs besoins et de leurs envies. C’est aussi important que les lois qui protègent les 
personnes en situation de handicap.

2. Rendre la retraite accessible à tous. Cela implique de changer les règles et les lieux 
pour que les personnes en situation de handicap puissent y accéder facilement.

C’est un peu comme quand on a changé les règles à l’école pour que tout le monde 
puisse y aller. C’est nouveau pour les associations 
comme la nôtre, mais c’est important. Cela 
demande aux travailleurs sociaux de changer leur 
façon de travailler pour aider les personnes et 
rendre les lieux plus accessibles.

Ces idées sont expliquées dans des documents 
publiés par UAAT en Île-de-France, par 

Ces idées sont expliquées dans des documents 
publiés par UAAT en Île-de-France, par Gwenael 
PLANCHIN, Coordinateur régional.
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PENDANT CE TEMPS
   DANS LES SERVICES SUPPORTS

Après 4 années passées au sein des Services Techniques 
de l’Adapei des Landes, il est temps pour Colette de 
passer un nouveau cap « La retraite. » 

Ce départ a été fêté comme il se doit. 

Colette est une personne généreuse, impliquée, 
agréable par sa de bonne humeur et très appréciée. 

Nous lui souhaitons le meilleur dans cette nouvelle 
étape de sa vie. 

BONNE RETRAITE À COLETTE

BIENVENUE STÉPHANE
Une nouvelle page s’ouvre à l’Adapei des Landes : Stéphane GONZALEZ officialisé en 
CDI à mi-temps au Siège Social.

C’est avec une grande joie que nous vous annonçons une nouvelle étape significative 
pour Stéphane qui après plusieurs années de détachement de l’ESAT du Conte au 
Siège Social, est officiellement embauché en qualité 
d’Agent Administratif en CDI à mi-temps au Siège 
Social de l’Adapei des Landes.

Cette embauche représente non seulement une 
reconnaissance du travail de Stéphane, mais aussi 
une concrétisation de son engagement et de son 
adaptabilité dans ses missions.

En tant qu’Agent Administratif, Stéphane a su gérer 
les tâches qui lui ont été confiées contribuant ainsi au 
bon fonctionnement du Service.

Le Passage de Stéphane du statut de détachement 
à un contrat à durée indéterminée témoigne de la 
confiance que nous plaçons en lui et de son intégration 
réussie dans notre équipe.

Félicitations Stéphane et bienvenue officiellement à 
bord.
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DES PROFESSIONNELS NOUS ONT REJOINTS...
A l'IME LES PLEIADES : 
GUILLOMOTONIA Laura, Educatrice 
Spécialisée

LEROY Mikael, Accompagnement 
Educatif et Social

AU MARCADE :
LAFARGUE Coralie, 
Accompagnement Educatif et Social

VANDEVOORDE Remy, Animateur 
Deuxième Catégorie

A L'ESAT SAM :
DOIRET Vanessa, Directrice Adjointe

AU TERRITOIRE ENFANCE :
DURAND Philippe, Directeur de Territoire

A SAINT EXUPERY :
RANO Yann, Surveillant de Nuit

AUX SERVICES TECHNIQUES : 
VIGNOLLET Christian, Directeur Services 
Techniques, Achats, Logistique

A TOURNESOLEIL :
GUIRLE Severine, Aide Soignante Nuit

BIENVENUE

PENDANT CE TEMPS
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SPECTACLE CARNAVAL À L'IME DES PLÉIADES

ON NOUS A VU !

VACANCES SPORTIVES
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ON NOUS A VU !

SCÉANCE SPORTIVE 
AU SECTEUR MONTOIS

ACCESSIBILITÉ À LA SANTÉ : LA PRÉVENTION DES CANCERS

INCLUSION
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ON NOUS A VU !

AUX RENDEZ-VOUS 
LANDAIS DE L'AUTISME

JOURNÉE AGEFIPH
APPUIS SPECIFIQUES

TROPHÉES DE 
L’ÉCONOMIE LANDAISE

TABLE RONDE GEM TSA 
ACCES À LA SANTÉ
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Impression : Imprimé par nos soins, ne pas jeter sur la voie publique 

+ 467
familles

21
structures

+ 155
adhérents

+ 1000
personnes

accompagnées + 377
salariés

Chiffres au  31/12/2023

EN BREF

TRAVAUX PLATEFORME DE SERVICES

EN CHIFFRES

ADHÉSION, COTISATION ET DON EN LIGNE !
Il est toujours possible de faire un don à l’Association et de régler sa cotisation en ligne 
via le site internet «HelloAsso».

Ce journale interne se veut plus écologiquement responsable et devient prioritairement 
numérique. Les familles qui auront communiqué leur contact éléctronique recevront 
chaque édition par mail. Pour les autres, un envoi papier sera conservé.

LA BULLE PENSE À LA PLANÈTE ET DEVIENT NUMÉRIQUE


